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今年の平和行進は去年と同じくアンカーとしての参加でした。曇りで非常に歩きやす

かったです。 

懇親会では県外からの初めての参加者とも交流できて良かったです。 

これからも交流の輪を広げられるように青年部の活動に参加していきたいです。 

 


